
     

CONSIGLIO COMUNALE
Reggio Emilia, 3 febbraio 2015

Comunicato stampa

Grazie alla Polizia Municipale

Lavorare nel territorio significa conoscerlo e  presidiarlo nella quotidianità. Significa avere
uno sguardo curioso e rasoterra,  avere orecchie attente e disponibili  all’ascolto  e una
particolare  sensibilità  nel  mettere  in  relazione  le  cose  e  le  persone  per  cercare  di
sostenere il benessere di quel corpo, per sua natura cangiante, che è la città. 
E’ un lavoro che richiede passione, competenze e anche senso pratico, qualità che con
questo messaggio vorremmo pubblicamente riconoscere alla  Polizia  Municipale che in
questi mesi sta operando con assiduità e risultati nella zona Santa Croce e stazione.

Oltre al Comandante Antonio Russo un plauso particolare lo rivolgiamo agli Ispettori capo
Stefano Fini e Marzio Zecchini e agli agenti che essi coordinano. Ci siamo con regolarità
incontrati in questi mesi per seguire passo passo l’evoluzione dei fenomeni problematici
nei  nostri  quartieri,  per  fornire  segnalazioni,  per  sollecitare  interventi  ed  informare
l’Amministrazione comunale, il Sindaco e la Giunta .

Tenere un rapporto operativo e concreto con la Polizia Municipale è per noi una prassi
consolidata,  che seguivamo già negli anni scorsi come consiglieri di circoscrizione, che
riteniamo ancora più necessaria oggi come consiglieri comunali. 
Spesso questo lavoro di presidio svolto con particolare attenzione alla prevenzione e al
controllo del territorio non appare, è silenzioso ma è altresì sostanzioso perché la Polizia
Municipale  è  l’interfaccia  che,  assieme  ai  Poli  di  Servizio  Sociale,  l’Amministrazione
comunale offre come primo approccio di prossimità per ogni nostro concittadino. 

Importantissimo è il  lavoro che la PM svolge ad esempio per il  controllo sugli  esercizi
commerciali, sui cantieri, in tema di infortunistica e di educazione stradale, ma anche di
contrasto all’illegalità e alla microcriminalità. 
E’ di  pochi  giorni  fa  l’arresto in  flagrante  di  due spacciatori  in  Via  Veneri.  Arresto
avvenuto a seguito di una segnalazione dei cittadini che ha prontamente ricevuto risposta.
Inoltre  dal  1  gennaio  in  zona  stazione  sono  stati  fatti  11  controlli  in  negozi  di
somministrazione  e  vendita  alimentari di  cui  circa  la  metà  diffidati  per  riscontrate
irregolarità amministrative verso la tutela del consumatore.
Si uniscono quindi ai nostri ringraziamenti per la costante collaborazione anche un appello
alla cittadinanza a continuare ad interfacciarsi con la Polizia Municipale per segnalare ogni
problema che merita attenzione per il benessere della comunità.

I consiglieri comunali 
Roberta Pavarini e Gianluca Cantergiani
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